



Villa - Chalet en venta en Orihuela Costa, Orihuela

1.695.000 €

Referencia: R4915033 Dormitorios: 8 Baños: 5 Terreno: 8.470m² Construido: 529m²





La Vega Baja, San Miguel de Salinas

Exclusivo y lujoso compuesto por una villa, una casa de invitados y piscina privada. Una cálida bienvenida a Pantano de la Pedrera y a este exclusivo alojamiento con preciosas vistas en una fantástica ubicación junto al Embalse de la Pedrera. Este alojamiento único consta de dos villas y un total de ocho dormitorios, cinco baños, dos salones y dos cocinas. Todas las instalaciones de la casa están hechas recientemente y hay calefacción por suelo radiante. Las persianas tanto del edificio principal como de la casa de invitados son eléctricas. A esto se suma una gran parcela, una terraza de buen tamaño con una vista inmejorable y una fantástica piscina climatizada. En la parcela, de unos 8.400 metros cuadrados, hay mucho espacio para tumbonas, muebles de exterior y grupos de salón, también existe la posibilidad de un agradable jardín con vegetación. Se trata de una ubicación tranquila, perfecta para aquellos que valoran la proximidad a la naturaleza pero a poca distancia en coche de Torreveja y Murcia y de las hermosas playas del Mediterráneo. Estas dos villas se completaron en 2019 y tienen una arquitectura completamente moderna con detalles elegantes y soluciones bien pensadas. Ambas casas tienen generosos flujos de luz y grandes ventanales para aprovechar las hermosas vistas de los alrededores. La gran villa consta de seis dormitorios, cuatro baños, salón y cocina. También hay una gran terraza en la azotea. La segunda villa consta de dos dormitorios, un baño y un salón y cocina de planta abierta. El edificio principal La sala de estar tiene un ambiente acogedor y hay espacio para una zona de estar y un comedor. La habitación tiene una hermosa entrada de luz y se ofrece con vistas difíciles de superar. La cocina está bien distribuida con buenas instalaciones de almacenamiento y superficies de trabajo. Dormitorios con zonas tranquilas y agradables flujos de luz, espacio para camas y mesitas de noche. Tres de los dormitorios también tienen baño privado en suite. Un cuarto de baño familiar equipado con inodoro, lavabo y bañera. Casa de invitados El salón tiene un ambiente acogedor y la habitación tiene espacio tanto para una zona de estar como para un comedor. En la distribución abierta se encuentra la cocina bien equipada con buenas instalaciones de almacenamiento y buenas superficies de trabajo. Dos dormitorios con una luz relajante y una ubicación tranquila; en los dormitorios hay espacio para camas y mesitas de noche. Un cuarto de baño equipado con inodoro, lavabo y ducha. Se trata de una residencia única, con un alto nivel y algo fuera de lo común, es una residencia que se adapta a los deseos y necesidades incluso de los más exigentes. Además de la ubicación privilegiada de la casa, hay varios campos de golf cercanos, como Vistabella Golf o Las Colinas Golf & Country Club, uno de los mejores campos de la zona. Bienvenido a contactarnos para obtener más información o reservar una visita. Por supuesto, realizaremos visitas digitales si no puedes estar allí.



Características:

Piscina Privada